
ESTADO DE MINAS GERAIS
ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DA MICRORREGIÃO DO

VALE DO PARANAÍBA AMVAP

SETOR ADMINISTRATIVO, CONTRATOS E CONVÊNIOS
ATA DA 23ª ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO CONSÓRCIO

PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
DO TRIÂNGULO MINEIRO E ALTO PARANAÍBA – CIDES

AOS 16 DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE 2025, ÀS
9:00H, DE FORMA REMOTA, POR MEIO DA
PLATAFORMA GOOGLE MEET, REUNIRAM-SE OS
SENHORES PREFEITOS, REPRESENTANTES
MUNICIPAIS E OUTROS PARA ANÁLISE E
DELIBERAÇÃO. A PAUTA DA 23ª A.G.E TEVE OS
SEGUINTES ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO E
DELIBERAÇÃO: 1- ALTERAÇÃO DE ESTATUTO
(ALTERAÇÃO DA CONFIGURAÇÃO E DO
QUANTITATIVO DO QUADRO DE PESSOAL DO
SERVIÇO DE INSPEÇÃO MUNICIPAL – SIM-CIDES);
2- DEMAIS ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS; 3 -
ELEIÇÕES DE DIRETORIA (PRESIDENTE E VICE-
PRESIDENTE) E CONSELHO FISCAL (ÓRGÃO
PERMANENTE DE NATUREZA FISCALIZATÓRIA); 4-
INFORMES GERAIS. A REUNIÃO CONTOU COM A
PARTICIPAÇÃO DE PREFEITOS E REPRESENTANTES
DOS MUNICÍPIOS CONSORCIADOS DEVIDAMENTE
AUTORIZADOS CONFORME NORMAS ESTATUTÁRIAS.
PARTICIPARAM DA ASSEMBLEIA O PRESIDENTE DO
CONSÓRCIO, PREFEITO DE CACHOEIRA DOURADA,
SR. ALEANDRO FRANCISCO DA SILVA (CANDANGO); O
SR FRANCISCO LOURENÇO BORGES NETO, PREFEITO
DE TUPACIGUARA; O SR WILSONROBERTO RIBEIRO
PREFEITO DE ARAPORÃ; O SR RODRIGO DE ALVIM
MENDONCA PREFEITO DE MONTE ALEGRE DE MINAS;
A PREFEITA DE ITUIUTABA, LEANDRA GUEDES
FERREIRA; O SR SELMOALVES DE SOUZA, PREFEITO
DE INDIANÓPOLIS; O PREFEITO DE SANTA VITÓRIA
SÉRGIO MOREIRA DE OLIVEIRA JÚNIOR; A VICE
PREFEITA DE DOURADOQUARA MARIZA MUNDIM; O
PROCURADOR-GERAL DO MUNICÍPIO DE ESTRELA
DO SUL, DR. VICTOR DORNELLAS DE FRANÇA; O
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MONTE ALEGRE DE
MINAS, SR. SANDRO DOMINGUES PARREIRA; O
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CAMPINA VERDE, SR.
RONIEL ROSA DOS SANTOS; A SECRETÁRIA DE MEIO
AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
MUNICÍPIO DE CAPINÓPOLIS, ADRIELE DIAS
BERNADELLI; SECRETÁRIA DE MEIO AMBIENTE DO
MUNICÍPIO DE PRATA, SILVIA CRISTINA DE CASTRO;
O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE RELAÇÕES PÚBLICAS
DO MUNICÍPIO DE CENTRALINA GUILHERME TASSI; O
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE
NOVA PONTE JOSÉ HUMBERTO PONTES BORGES; A
DIRETORA EXECUTIVA DO CIDES, SRA. CRISTINA
MARTINS; E O ASSESSOR JURÍDICO DO CIDES, SR.
JÚLIO CÉSAR SOBRINHO SANTOS. O PRESIDENTE DO
CIDES, SR ALEANDRO, FEZ ABERTURA DA
ASSEMBLEIA CUMPRIMENTANDO AOS PRESENTES E
APRESENTANDO A PAUTA. EM SEGUIDA, A DIRETORA
EXECUTIVA CRISTINA MARTINS SAUDOU OS
PARTICIPANTES E DEU INÍCIO AOS TRABALHOS,
APRESENTANDO A ATA DA 43ª A.G.O QUE FOI
ENCAMINHADA AOS PREFEITOS POR E-MAIL PARA
APRECIAÇÃO DE TODOS PARA QUE FOSSE
SUBMETIDA A VOTAÇÃO, COMO PREVÊ O ESTATUTO.
ANTES DE SUBMETE-LA A VOTAÇÃO A DIRETORA
EXECUTIVA CRISTINA, SOLICITOU AO ASSESSOR
JURIDICO DO CONSÓRCIO CIDES, JÚLIO CÉSAR, QUE
FIZESSE UM BREVE RESUMO DO CONTEÚDO DA ATA

30/01/2025, 08:26 Associação dos Municípios da Microrregião do Vale do Paranaíba AMVAP

https://www.diariomunicipal.com.br/amm-mg/materia/782B6455/e76252668c0d4c008ebad2a31bce0259e76252668c0d4c008ebad2a31bce0259 1/5



E, CONSEQUENTEMENTE, DOS ASSUNTOS TRATADOS
NA ÚLTIMA ASSEMBLEIA. ESTE DESTACOU QUE OS
TEMAS ABORDADOS FORAM A APROVAÇÃO DA
ARISB COMO AGÊNCIA REGULADORA PARA O
FUTURO CONTRATO DE CONCESSÃO DE MANEJO
DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS; A APROVAÇÃO
DE ATOS ADMINISTRATIVOS PERTINENTES AO
CONSÓRCIO; E A ENTREGA DOS PLANOS
MUNICIPAIS DE SANEAMENTO BÁSICO E GESTÃO
DE RESÍDUOS SÓLIDOS (VERSÃO IMPRESSA).
APROVEITANDO O MOMENTO, A DIRETORA
EXECUTIVA DESTACOU QUE, CASO ALGUM PREFEITO
EM INÍCIO DE MANDATO NÃO TIVESSE TIDO ACESSO
AOS PLANOS MUNICIPAIS, ELES ESTÃO DISPONÍVEIS
PARA CONSULTA NO SITE DO CIDES E O ASSESSOR
JURÍDICO, JÚLIO, DISPONIBILIZOU NO CHAT DA
REUNIÃO O LINK DE ACESSO AOS PLANO
MUNICIPAIS. NÃO HAVENDO DÚVIDAS OU
QUESTIONAMENTOS, O PRESIDENTE DO CIDES
SUBMETEU A ATA A VOTAÇÃO, TENDO SIDO ESTA
APROVADA POR UNANIMIDADE. AVANÇANDO NOS
ASSUNTOS PERTINENTES A ESTA ASSEMBLEIA, A
DIRETORA EXECUTIVA FEZ UMA BREVE
APRESENTAÇÃO DOS PROGRAMAS E PROJETOS
DESENVOLVIDOS PELO CIDES, ESPECIALMENTE AS
AÇÕES REALIZADAS PELO SERVIÇO DE INSPEÇÃO
MUNICIPAL-SIM CIDES. DESTACOU QUE TRATA-SE DE
UM PROGRAMA QUE REALIZA A FISCALIZAÇÃO E
PERMITE A COMERCIALIZAÇÃO DE PRODUTOS DE
ORIGEM ANIMAL EM ÂMBITO INTERMUNICIPAL E
NACIONAL, POR MEIO DA ADESÃO AO SISTEMA
BRASILEIRO DE INSPEÇÃO DE PRODUTOS DE ORIGEM
ANIMAL (SISBI). ESSE PROGRAMA GARANTE NÃO
APENAS A SEGURANÇA ALIMENTAR DA POPULAÇÃO,
MAS TAMBÉM AMPLIA AS OPORTUNIDADES DE
MERCADO E FOMENTA A GERAÇÃO DE EMPREGO E
RENDA NOS MUNICÍPIOS CONSORCIADOS. E
APRESENTOU QUE ATUALMENTE O SERVIÇO ATENDE
A MAIS DE QUARENTA EMPRESAS REGISTRADAS OU
EM PROCESSO DE REGISTRO NO PROGRAMA, FATO
ESTE QUE DEMONSTRA SUA RELEVÂNCIA E
ALCANCE, PORÉM TAMBÉM GERA A NECESSIDADE
DE ADEQUAÇÕES NA ESTRUTURA DE PESSOAL DE
MODO A ATENDER AS CRESCENTES DEMANDAS DOS
MUNICÍPIOS E TAMBÉM OBEDECER ÀS
DETERMINAÇÕES DOS ÓRGÃO DE CONTROLE. NESTE
MOMENTO CRISTINA PASSOU A PALAVRA AO
ASSESSOR JURÍDICO PARA QUE DETALHASSE AS
ADEQUAÇÕES PROPOSTAS. JÚLIO EXPLICOU QUE
ESSAS ALTERAÇÕES ESTÃO FUNDAMENTADAS EM
TRÊS FATORES: 1) O FATO DE ATUALMENTE O
CONSÓRCIO CIDES CONTAR COM O SUPORTE DE UMA
CONSULTORIA EM RECURSOS HUMANOS (MAPARH)
QUE VEM CONDUZINDO O PROCESSO DE REFORMA E
ADEQUAÇÕES NA ESTRUTURA DE CARGOS DE MODO
E SUBSIDIAR O CRESCIMENTO DO CONSÓRCIO; 2) A
NECESSIDADE DE ABRIR NOVOS PROCESSOS
SELETIVOS DE CONTRATAÇÃO PARA O SIM-CIDES,
EM DECORRÊNCIA DO ABATEDOURO DE INSPEÇÃO
PERMANENTE REGISTRADO (CAMPINA VERDE) E DOS
DEMAIS EM PROCESSO DE REGISTRO; 3) E A
EXIGÊNCIA POR PARTE DO MINISTÉRIO DA
AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO
(MAPA) QUE TODO ABATEDOURO TENHA INSPEÇÃO
PERMANENTE (MÉDICO VETERINÁRIO OFICIAL IN
LOCO) E PELO MENOS 01 AGENTE DE INSPEÇÃO
SANITÁRIA E INDUSTRIAL DE PRODUTOS DE ORIGEM
ANIMAL (AISIPOA). DESTACOU TAMBÉM QUE ATÉ O
ANO DE 2024 O CIDES VINHA CUMPRINDO A
EXIGÊNCIA DE PAGAMENTO DO PISO SALÁRIAL PARA
OS MÉDICOS VETERINÁRIOS NO VALOR DE UM
SALÁRIO MÍNIMO POR HORA TRABALHADA,
PREVISTO NA LEI FEDERAL 4.950-A. DE MODO QUE O
QUADRO DE PESSOAL ATUAL DO SERVIÇO DE
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INSPEÇÃO MUNICIPAL É COMPOSTO DA SEGUINTE
FORMA: OS MÉDICOS VETERINÁRIOS RECEBEM UM
SALÁRIO DE R$ 8.068,90, (OITO MIL, SESSENTA E OITO
REAIS E NOVENTA CENTAVOS) EQUIVALENTE A UMA
CARGA HORÁRIA DE 30 HORAS SEMANAIS/ 150
HORAS MENSAIS. TENDO SIDO ESTA CARGA
HORÁRIA DEFINIDA DE MODO A EVITAR UM
DESARRANJO ORÇAMENTÁRIO. E O GERENTE DO
SERVIÇO DE INSPEÇÃO TEM UM SALÁRIO DEFINIDO
EM R$ 6.112,80 (SEIS MIL, CENTO E DOZE REAIS E
OITENTA CENTAVOS) PARA UMA JORNADA DE 40
HORAS SEMANAIS/ 200 HORAS MENSAIS. TODAVIA, A
PARTIR DA DECISÃO DE AGRAVO DE INSTRUMENTO
EM RECURSO DE REVISTA 422-96.2022.5.07.0029, 3ª
TURMA, RELATOR MINISTRO MAURICIO GODINHO
DELGADO, DEJT 07/06/2024 QUE DEFINIU QUE A LEI
QUE FIXA SALÁRIO PROFISSIONAL NAS RELAÇÕES
REGIDAS PELO DIREITO PRIVADO É INAPLICÁVEL AO
SERVIDOR PÚBLICO, AINDA QUE CELETISTA, TENDO
EM VISTA QUE A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, EM SEUS
ARTS. 37, X E XI, E 169, EXIGE LEI ESPECÍFICA E
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA PARA FINS DE FIXAÇÃO DA
REMUNERAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS. (...). FOI
IDENTIFICADA A POSSIBILIDADE LEGAL DE O
PRÓPRIO CONSÓRCIO DEFINIR OS SALÁRIOS PAGOS
AOS MÉDICOS VETERINÁRIOS CONTRATADOS POR
MEIO DE PROCESSO SELETIVO. ASSIM, A PROPOSTA
APRESENTADA PELA DIRETORIA EXECUTIVA PREVÊ A
DESVINCULAÇÃO DO SALÁRIO MÍNIMO E
ALINHAMENTO DA CARGA HORÁRIA; ALÉM DE UM
ACRÉSCIMO DE QUANTITATIVO DE VAGAS PARA
ATENDER ÀS DEMANDAS DO SERVIÇO. DESSA
FORMA, O QUANTITATIVO DO QUADRO DE PESSOAL
SERIA AJUSTADO PARA 6 (SEIS) VAGAS PARA O
CARGO DE MÉDICO VETERINÁRIO, COM SALÁRIO
DE R$ 5.000,00 (CINCO MIL REAIS) PARA UMA
JORNADA DE TRABALHO DE 40 HORAS SEMANAIS/
200 HORAS MENSAIS, CUJOS REQUISITOS PARA
INVESTIDURA NO CARGO SÃO ENSINO SUPERIOR EM
MEDICINA VETERINÁRIA, COM O DEVIDO REGISTRO
NO CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA
VETERINÁRIA – CRMV – E ESPECIALIZAÇÃO EM
ÁREAS DE INSPEÇÃO DE PRODUTOS DE ORIGEM
ANIMAL, COM CARTEIRA NACIONAL DE
HABILITAÇÃO – CNH – CATEGORIA B. ADEMAIS, A
PROPOSTA TAMBÉM PREVÊ A CRIAÇÃO DO CARGO
DE AGENTE DE INSPEÇÃO SANITÁRIA E INDUSTRIAL
DE PRODUTOS DE ORIGEM ANIMAL COM SALÁRIO DE
R$ 2.000,00 (DOIS MIL REAIS) PARA UMA JORNADA DE
TRABALHO DE 40 HORAS SEMANAIS/ 200 HORAS
MENSAIS, CUJOS REQUISITOS PARA INVESTIDURA NO
CARGO SÃO ENSINO MÉDIO COMPLETO E CARTEIRA
NACIONAL DE HABILITAÇÃO – CNH – CATEGORIA B.
PARA ESTE CARGO, SÃO PREVISTAS 5 (CINCO) VAGAS.
APRESENTADA A PROPOSTA, A DIRETORA EXECUTIVA
ABRIU ESPAÇO PARA EVENTUAIS DÚVIDAS E
SUGESTÕES DOS PREFEITOS E REPRESENTANTES
MUNICIPAIS. NÃO HAVENDO NENHUM
QUESTIONAMENTO, O PRESIDENTE ALEANDRO
SUBMETEU A PROPOSTA APRESENTADA À VOTAÇÃO,
TENDO SIDO ESTA APROVADA POR UNANIMIDADE.
DANDO SEGUIMENTO À PAUTA, O PRESIDENTE
ALEANDRO INICIOU O PROCESSO DE ELEIÇÃO DA
NOVA DIRETORIA DO CIDES, BEM COMO DO
CONSELHO FISCAL. O PREFEITO DE TUPACIGUARA
FRANCISCO LOURENÇO BORGES NETO MANIFESTOU
ENTÃO SEU INTERESSE DE SE CANDIDATAR AO
CARGO DE PRESIDENTE DO CONSÓRCIO CIDES,
DESTACANDO SEU APREÇO PELO CONSÓRCIO E SEUS
PARTICIPANTES E SUA EMPOLGAÇÃO E
COMPROMETIMENTO EM ASSUMIR O CARGO CASO
OS DEMAIS O JULGASSEM APTO PARA TAL FUNÇÃO.
ADEMAIS, DESTACOU QUE CASO HOUVESSE OUTRO
PREFEITO QUE SE INTERESSASSE PELA POSIÇÃO,
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NÃO FARIA OBJEÇÕES. E MENCIONOU TAMBÉM QUE,
EM CONVERSA COM O PREFEITO DO PRATA MARCEL
VIEIRA RODRIGUES DA CUNHA “XEXÉU”, ESTE HAVIA
DEIXADO SEU NOME À DISPOSIÇÃO PARA OCUPAR A
VICE-PRESIDÊNCIA DO CONSÓRCIO, SE OS DEMAIS
ASSIM JULGASSEM PERTINENTE. O PREFEITO
ALEANDRO ENTÃO ABRIU ESPAÇO PARA
MANIFESTAÇÃO DOS PRESENTES. NESTE MOMENTO,
O PREFEITO DE ARAPORÃ WILSON “XIGUINHA”, E O
PREFEITO DE MONTE ALEGRE DE MINAS RODRIGO
ALVIM FIZERAM MANIFESTAÇÕES DE APOIO À
CANDIDATURA DO PREFEITO NETO. NÃO HAVENDO
ASSIM OUTRA CANDIDATURA, NEM OBJEÇÕES. A
SECRETÁRIA DE MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE
PRATA, SILVIA CRISTINA DE CASTRO, INFORMOU QUE
HAVIA ENTRADO EM CONTATO COM O PREFEITO
XEXÉU, QUE NÃO PODE PARTICIPAR DA ASSEMBLEIA
POR ESTAR EM OUTRO COMPROMISSO, E QUE ESTE
CONFIRMOU SUA DISPOSIÇÃO EM COMPOR A CHAPA
E AGRADECEU O APOIO RECEBIDO. O PRESIDENTE
ALEANDRO SUBMETEU À VOTAÇÃO DA
ASSEMBLEIA A CONDUÇÃO DE FRANCISCO
LOURENÇO BORGES NETO, PREFEITO DE
TUPACIGUARA, À PRESIDÊNCIA DO CONSÓRCIO
CIDES, E A RECONDUÇÃO DE MARCEL VIEIRA
RODRIGUES DA CUNHA, PREFEITO DO PRATA, À
VICE PRESIDÊNCIA DO CONSÓRCIO CIDES. A
CHAPA DO PREFEITO NETO E DO PREFEITO XEXÉU
FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM
MANIFESTAÇÕES DE APOIO E APREÇO DE TODOS OS
PRESENTES. DANDO PROSSEGUIMENTO, O
PRESIDENTE ALEANDRO INICIOU O PROCESSO DE
ELEIÇÃO DO CONSELHO FISCAL DO CIDES,
DEIXANDO A PALAVRA EM ABERTO PARA AQUELES
QUE QUISESSEM SE CANDIDATAR AOS CARGOS
DISPONÍVEIS. APÓS APROVAÇÃO DE TODOS OS
PRESENTES, O CONSELHO FISCAL FICOU ASSIM
DEFINIDO: PRESIDENTE - WILSON ROBERTO
(PREFEITO DE ARAPORÃ); VICE-PRESIDENTE -
SÉRGIO MOREIRA DE OLIVEIRA JÚNIOR
(PREFEITO DE SANTA VITÓRIA); SECRETÁRIO -
SELMO ALVES DE SOUZA (PREFEITO DE
INDIANÓPOLIS); CONSELHEIRO TITULAR -
SEBASTIÃO DA SILVEIRA (PREFEITO DE ESTRELA
DO SUL); CONSELHEIRO TITULAR - HELDER
PAULO CARNEIRO (PREFEITO DE CAMPINA
VERDE); 1º SUPLENTE - RODRIGO DE ALVIM
MENDONÇA (PREFEITO DE MONTE ALEGRE DE
MINAS); 2º SUPLENTE - LEANDRA GUEDES
FERREIRA (PREFEITA DE ITUIUTABA). A DIRETORA
EXECUTIVA, PEDIU A PALAVRA ANTES DO
ENCERRAMENTO DO ASSEMBLEIA PARA FAZER OS
INFORMES. A SENHORA CRISTINA FALOU DA
IMPORTÂNCIA DO PROGRAMA DE CASTRAÇÃO DE
CÃES E GATOS FOMENTADO POR EMENDA
PARLAMENTAR DO DEPUTADO ESTADUAL
NORALDINO JÚNIOR QUE MANTEM O PROGRAMA
POR MEIO DE EMENDA PARLAMENTAR COM APOIO
DA SEMAD E MPMG, POR ISSO A IMPORTÂNCIA DE
FAZER A DIVULGAÇÃO CORRETA DO PROJETO PARA
QUE INFORMAÇÕES ERRADAS NÃO VENHAM
ACONTECER E INTERROMPER UM PROJETO DE
TANTA IMPORTÂNCIA PARA A CAUSA ANIMAL E QUE
MUITO TEM CONTRIBUÍDO COM OS PREFEITOS DO
CIDES. DITO ISSO, A PALAVRA FOI PASSADA A QUEM
QUISESSE SE MANIFESTAR SOBRE ESTE E OUTROS
ASSUNTOS DO CONSÓRCIO. NÃO HAVENDO MAIS
QUESTÕES A SEREM TRATADAS, O PRESIDENTE
ALEANDRO AGRADECEU A TODOS PELA PARCERIA
NOS ÚLTIMOS DOIS ANOS E FEZ VOTOS DE
PROSPERIDADE Á TODOS OS PRESENTES.
DEDICANDO ESPECIALMENTE AOS NOVOS
PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE, E AOS MEMBROS
DO CONSELHO FISCAL, QUE TENHAM SUCESSO E
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COMPROMETIMENTO NA GESTÃO DO CIDES PARA
QUE ESTE POSSA CONTRIBUIR PARA O
DESENVOLVIMENTO DOS MUNICÍPIOS E DA REGIÃO.
APROVEITOU TAMBÉM PARA CONVIDAR A TODOS OS
PRESENTES PARA COMPARECEM À CERIMONIA DE
POSSE DA NOVA PRESIDÊNCIA DA ASSOCIAÇÃO DOS
MUNICÍPIOS DA MICRORREGIÃO DO VALE DO
PARANAÍBA - AMVAP QUE SERÁ REALIZADA NO DE 24
DE JANEIRO DE 2025 NO MUNICÍPIO D CACHOEIRA
DOURADA, E TAMBÉM PARA UMA REUNIÃO COM O
VICE GOVERNADOR DO ESTADO DE MINAS DE
GERAIS, PROFESSOR MATEUS SIMÕES, QUE
OCORRERÁ NA MESMA DATA E LOCALIDADE, NA
QUAL SERÃO APRESENTADAS AS DEMANDAS DOS
MUNICÍPIOS PERANTE O GOVERNO ESTADUAL. PARA
FINALIZAR A REUNIÃO, PASSOU A PALAVRA AO
PRESIDENTE ELEITO DO CIDES, FRANCISCO NETO.
NETO REITEROU SUA ALEGRIA E ENTUSIASMO AO
ASSUMIR O CARGO E APROVEITOU PARA REALIZAR
UMA MANIFESTAÇÃO DE APREÇO PELO VICE
PRESIDENTE ELEITO MARCEL VIEIRA RODRIGUES DA
CUNHA, DESTACANDO O PAPEL IMPORTANTE
DESEMPENHADO TANTO NO MUNICÍPIO DE PRATA,
QUANTO EM TODA A REGIÃO E O QUANTO ESTE
CONTINUARÁ CONTRIBUINDO COM O CRESCIMENTO
E FORTALECIMENTO DO CONSÓRCIO CIDES.
FINALIZANDO A ASSEMBLEIA, A DIRETORA
EXECUTIVA DO CIDES PARABENIZOU AO NOVO
PRESIDENTE E AOS CONSELHEIROS ELEITOS,
FAZENDO VOTOS DE UM ANO PROSPERO E CHEIO DE
REALIZAÇÕES PARA O CONSÓRCIO CIDES, E
AGRADECEU A TODOS OS PRESENTES. *ATA
LAVRADA POR EUNICE VILELA.  
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